
                                                    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

 

日 曜 ９月のおもな行事予定 日 曜 ９月のおもな行事予定 

１ 日  16 月 敬老の日 

２ 月 始業式 朝練習中止 英語弁論暗誦大会発表 集金袋配付 17 火 運動会予備日 

３ 火 火②③④①⑤⑥ 朝練習中止 給食開始 集金日 18 水 運動会予備日 

４ 水 ３年第２回東部地区学力検査 専門委員会  19 木 運動会予備日  

５ 木 水曜授業 20 金 運動会予備日 金①②月③④金⑤⑥ 国際親善訪問団発表 

６ 金 午前：③④⑤⑥ 午後：運動会全体練習 市内英語弁論暗唱大会 21 土  

７ 土   22 日  

８ 日  23 月 秋分の日 

９ 月 生徒会朝会（体育） 運動会一斉係会議 24 火 主将会朝会 木曜授業 

10 火 午前：①②③④ 午後：運動会全体練習 25 水 新人体育大会 ３時間授業 給食なし 

11 水 午前：運動会予行 市内発明創意工夫展 26 木 新人体育大会 ３時間授業 給食なし 

12 木 午前：①②⑤⑥ 午後：運動会全体練習 27 金 新人体育大会（卓球１日目・バスケット２日目） 

13 金 金⑤⑥全体練習 午後：運動会準備 午後部活動中止 28 土 新人体育大会（卓球２日目） 

14 土 運動会 弁当持参 部活動中止 ふれあいデー 29 日  

15 日 市内科学展 30 月 学校朝会 

-古俣さん全国制覇- ８月 17日（土）～19日（月） 

「令和元年度全国中学校体育大会第 59 回全国中学校水

泳競技大会」が京都府京都市左京区京都アクアリーナで行

われ、本校の３年・古俣 桜さんが、女子背泳ぎ 100Ｍ・

200Ｍの２種目に出場。18日（日）午前の予選では出場２

６人中２位の記録で決勝に進出。午後行われた決勝では２

分 16秒 18の記録で、優勝しました。19 日（月）に行わ

れた女子背泳ぎ 100Ｍでも６位に入賞しました。 

本校開校以来初となる全校大会優勝を果たした、古俣さ

ん、本当におめでとうございます。 

-第 5回 黒浜西中 防災キャンプ 201９- 

７月 21 日（日）、22 日（月）第５回防災キャンプが行わ

れました。中学生 48 名、小学生 22名、小学生の保護者 11

名に加え、蓮田松韻高校 PTA23名、白岡市立篠津中学校

PTA２名、手伝いに駆けつけた卒業生、ＰＴＡ役員、教職

員を合わせ、130名以上の参加となりました。例年行って

いる「普通救命救急講習」「ロープワーク」に加え、消防

署の協力で起震車による地震体験、煙体験、自動車販売店

の協力で、車を発電機としての活動など、様々な活動が行

われました。気温が上がらず、宿泊は、底冷えのする中で

の体験となりましたが、貴重なひとときとなりました。       

 

 

 

 

 

 

 

【 起震車による地震体験 】    【 煙ハウスでの煙体験 】 

 

 

 

 

 

 

    

【 普通救命救急講習 】   【 乗用車での発電・給電 】 

-資源回収のお知らせ-９/10月の予定です。ご協力をお願いします 

【西城、西新宿】             9/25（水）・10/23（水） 

【南新宿、城、黒浜、桜ヶ丘】  9/ 2（月）・10/ 7 （月） 

【椿山】                      9/ 3（火）・10/ 1 （火）       

-体育館横看板・扇風機を寄贈していただきました- 

 

 

 

 

 入学式・卒業証書授与式の看板（横看板）を椿山にお住まいの

藤田様から学校に寄贈していただきました。看板の他にも、工業

用扇風機４台も寄贈していただきました。感謝申し上げます。 

-蓮田市の未来を語る子ども議会- ８月２日（金） 

蓮田市の未来を語る子ども議会に参加した３名の生徒の感 

想を紹介します。 

 

〇このような経験は初めてで、とても緊張しました。しかし、

事前に発表の練習をしていたので、ミスすることなく発表

できたと思います。他の人の意見にも共感できたし、蓮田

について知らなかったことを多く知ることができ、有意義

な時間を過ごすことができました。【 田中 颯太さん 】 

〇僕は、このような自分が、作った文章をしっかり読めるか

心配でした。また、自分の番が近づくにつれて緊張感が増

してきました。実際に話をしてみると、すぐに終わり、と

ても楽しかったです。蓮田のことについて考え、今よりも

良くなったらいいと感じました。【 生沼 洸之輔さん 】 

〇少しの時間ではありましたが、このような蓮田の未来に携

わる貴重な体験ができたこと、とても嬉しく思います。私

は、公共機関の充実について質問させていただきました。

担当の都市整備部長様には、私の質問に対し、深く丁寧に

答弁していただきました。私が不安を抱えていた高齢者の

方のバスの乗降についても、高齢者専用のバスがあるとい

う話を聞いて、安心すると共に蓮田についての理解を深め

ることができ良かったと思います。本当に貴重な経験をす

ることができました。これからも蓮田に貢献していきたい

です。ありがとうございました。 【 大井 香菜子さん 】 

   

  

  

  

  



 


